

Производство
высокоэффективного газового
оборудования для отопления

«WARM» — компания, образованная в 2016 году в результате содействия российских и европейских производителей. Основная цель — производство доступного, удобного в эксплуатации и высокоэффективного оборудования для отопления помещений. Миссия компании — обеспечение потребителей качественными аппаратами премиум-класса по стоимости изделий средней ценовой категории.

РЫНОК РФ

Рынок настенных газовых котлов в РФ составляет 500 000 шт. в год по состоянию на 2017 год. Прогнозируемый рост рынка РФ 10% в год. Существует отложенный спрос из-за кризиса.

Доля конденсационных настенных котлов всего 1% (5 000 шт. в год), это связано с низкой ценой на газ.

Доля настенных котлов производства РФ не более 5% (35 000 шт.), всего два ключевых игрока.

Вывод: существует острая потребность в создании производства настенных газовых котлов на территории РФ для удовлетворения внутреннего спроса.

СТРАТЕГИЯ КОМПАНИИ

Стратегическая задача – выведение на рынок атмосферного котла российского производства из надежных европейских комплектующих. Захват более 5% рынка РФ в течение следующих 3-х лет.

КОТЁЛ «WARM»

Это настенный газовый котёл атмосферного типа с расширенным функционалом и улучшенными потребительскими свойствами.

Основные особенности

- Котел газовый настенный атмосферный.
- Двухконтурный или одноконтурный.
- С закрытой и открытой камерой сгорания.
- Мощности 12, 24 и 30 кВт.
- Работа на природном или сжиженном газе
- Погодо-зависимая автоматика уже в базовом исполнении.
- Кнопочное управление (базовая версия), сенсорное управление (премиум версия).
- Дизайн котла строгий с прямыми линиями, цвет корпуса белый.
- КПД на 100% мощности не менее 92,5 %.
- Вторичный теплообменник – пластинчатый (для двух контурного котла).

КОНТАКТЫ

Россия, Санкт-Петербург

info@warm-climate.com



ЦЕНОВАЯ

ПОЛИТИКА

Модель	Цена эксклюзив (-20%), руб	Цена крупный опт. (-15%), руб.	Цена опт. (-10%), руб.	РРЦ, руб.
WARM AT24 *	31 200 ₹	33 150 ₹	35 100 ₹	39 000 ₹

* Двухконтурный газовый котел с закрытой камерой сгорания мощностью 24 кВт

Reliable boilers, Russian producer

«WARM» — this is a new company founded in 2016 by a group of experts in the field of heating. At the moment, we have serviced and sales in the North-West of Russia with experience of more than 5 years. The main activity - production of gas wall-hung boilers and accessories.

RUSSIAN MARKET

The market of wall-hung gas boilers in Russia is 700 000 pieces. per year as of 2015. The projected growth of the Russian market to 10% per year. There is a pent-up demand due to the crisis.

Share condensing wall-hung boilers only 1.1% (7700 pcs. Per year), this is due to the low price of gas.

Share boilers produced in Russia no more than 5% (35 000 units.), Only two key players.

Conclusion: there is an urgent need to establish a production wall-hung gas boilers in Russia to meet domestic demand.

THE COMPANY'S STRATEGY

The strategic objective - elimination of atmospheric boiler market of Russian production of reliable European components. Capture more than 10% of the Russian market within the next 3 years.

THE BOILER «WARM»

Is a wall-hung gas boiler with atmospheric type of enhanced functionality and improved consumer properties.

Main features

- The Atmospheric wall-hung gas boiler.
- The Combi-boiler or one-circuit boiler.
- The Boiler with sealed-type and open-type combustion chamber.
- The Power of Boiler - 12, 24 and 30 kW.
- The natural gas or LPG.
- Weather-automatics already in the basic version.
- The Touch control for premium version & a button for standard version.
- Design of the boiler simply with straight lines, the color of the body white.
- Efficiency at 100% capacity not less than 92.5 percent.
- Secondary heat exchanger, plate (for combi-boiler).

CONTACTS

Russia, Saint-Petersburg
info@warm-climate.com

